

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

26 mai 2024

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977

3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : secretariat@paroissesaintmaxime.org

Courriel du curé : cure@paroissesaintmaxime.org

Site internet : <https://www.paroissesaintmaxime.org>

Courriel pour recevoir le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Partage Saint-Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 16 h 30.

Nouvelles et événements

- ✿ Samedi le 25 mai nous accueillerons dans la Communauté Lorenzo Lanni, fils de Lawrence Lanni et de Cléo Anglehart. Il aura comme marraine Victoria Lanni. Bienvenus et que nos prières vous accompagnent.
- ✿ Samedi le 25 mai à 14 h 45, nous célébrerons les funérailles de M. Jean-Guy Carignan, 91 ans, époux d'Agathe qui a travaillé longtemps à la paroisse.
- ✿ Aux intentions de prière
Mme Mélanie Renaud, 42 ans, nièce de Sr Mariette et de Sr Claire.
Georgine Lanteigne 92 ans, longtemps bénévole à la Soupe populaire et à Partage Saint-Maxime.
Nos prières accompagnent la famille.
- ✿ Le dimanche 26 mai à la messe de 11 h, il y aura une célébration de la profession de foi de trois jeunes :
 - Charbel Daoud
 - Johan Marc-Kevin Yapi
 - Uriel Marc-Orland YapiNos prières accompagnent ces jeunes dans leur cheminement dans la foi.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

11 h

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi : 17 h

Mardi, jeudi et samedi : 9 h

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi 16 h 30

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9 h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h Zoom 899 282 6257



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 25 mai

8 h 30 : Gérard et Madeleine Beaudet La succession

16 h 30 : Berthe Rita

Dimanche 26 mai

8 h 30 : Aux intentions de Léon et Lily-Rose La famille

11 h : Jeanne d'Arc Thériault Gilles et Carole

Lundi 27 mai 16 h 30 : Intention spéciale Sr Claire

Mardi 28 mai 8 h 30 : Julienne Clément Lise et Rosaire

Villagia : José Teixeima Teresa et Maria

Mercredi 29 mai 16 h 30 : Jeannette et Georgine Une amie

Jeudi 30 mai 8 h 30 : Claude Noël Offrandes aux funérailles

Vendredi 31 mai 16 h 30 : Elisabeth Dionne et St-Antoine Monique

Samedi 1 juin

8 h 30 : Lise Gagné Francyne Charbonneau

16 h 30 : Bertrand Prosper..... La famille

Dimanche 2 juillet

8 h 30 : Cécile et Lucien Touchette La famille

11 h : Victor Ross Carole et Gilles

VOS OFFRANDES DU 19 MAI

Quête : 872 \$ Lampions : 252 \$

Bellerive : 12 \$ Villagia : 35 \$

La lampe du sanctuaire brûle cette semaine
à la mémoire de Claude Noël



Carlo Acutis va être canonisé après la reconnaissance d'un second miracle



www.carloacutis.com – Carlo Acutis.

[La rédaction d'Aleteia](#) - [avec I.Media](#) - publié le 23/05/24

Un second miracle a été attribué à l'intercession du bienheureux Carlo Acutis ouvrant ainsi la voie à sa canonisation, a annoncé un décret promulgué par le dicastère pour les Causes des saints le 23 mai 2024.

Un miracle a été attribué à l'intercession du bienheureux [Carlo Acutis](#), laïc italien né en 1991 et décédé en 2006 des suites d'une leucémie, a annoncé un décret promulgué par le dicastère pour les Causes des saints le 23 mai 2024. Passionné d'informatique, il a été surnommé le "geek de Dieu". Le jour de sa canonisation devrait être annoncé lors d'un prochain consistoire. L'Église ouvre par ailleurs la porte à la canonisation du prêtre italien Giuseppe Allamano (1851-1926) et à trois béatifications. Elle reconnaît comme vénérables un prêtre italien et deux laïcs – espagnol et italien.

En 2020, Rome avait reconnu un premier miracle obtenu grâce à l'intercession de Carlo Acutis. Il était alors devenu bienheureux. Pour devenir saint, l'Église devait reconnaître un deuxième miracle. C'est chose faite avec le décret publié ce 23 mai avec l'accord du pape François. À Rome, le dicastère pour les Causes des saints a

ainsi étudié [une guérison jugée miraculeuse](#) d'une jeune costaricaine née en 2001 et qui était venue faire ses études à Florence en 2018. Le 2 juillet 2022, raconte le dicastère, la jeune femme a fait une chute en vélo dans une rue de Florence, générant "un traumatisme crânien très grave". Conduite à l'hôpital, la jeune femme a subi une première opération d'urgence. Le jour même de l'accident, la mère de Valeria a commencé à prier le bienheureux Carlo Acutis pour demander d'intercéder pour la guérison de sa fille. Elle se rend en pèlerinage à Assise afin de prier sur la tombe du bienheureux. Le jour même, Valeria a repris une respiration spontanée et l'état de santé de la jeune femme s'améliore progressivement jusqu'à être totalement guérie. Guérie, la jeune femme s'est rendue avec sa mère en pèlerinage sur la tombe de Carlo Acutis à Assise, "en signe d'action de grâce".

Affectueusement surnommé "le saint patron des geeks", Carlo Acutis est probablement le premier jeune du XXI^e siècle cité dans une exhortation apostolique (*[Christus Vivit](#)*, du pape François, ndlr). Il est né le 3 mai 1991 à Londres, avant de déménager avec sa famille à Milan. Petit, Carlo Acutis ressent très vite le besoin de placer son bonheur en Dieu seul. Alors qu'il n'a que 5 ans, il est surpris par sa baby-sitter en train de joindre les mains pour se consacrer à la vierge Marie. Deux ans plus tard, le 16 juin 1998, il fait sa première communion et prend alors la décision d'aller à la messe tous les jours. Il se passionne pour l'Eucharistie. "L'Eucharistie, c'est mon autoroute pour aller au ciel", disait-il. Il n'hésite pas à témoigner de sa relation à Dieu à travers des [phrases très percutantes](#). Sa fidélité acharnée à la messe, l'adoration eucharistique et la récitation quotidienne du chapelet deviennent sa seule raison de vivre.

Carlo le "cyber-apôtre"

Mais cela ne l'empêche pas d'avoir une existence normale, comme n'importe quel jeune de son âge. Voile, football, dessin, voyages... Il prend part à de nombreuses activités ! Mais c'est surtout aux commandes d'un ordinateur qu'il excelle. Il s'applique très tôt à employer ce talent au service du Christ et de l'Église, multipliant les lignes de codes pour aider sa paroisse, son collègue ou son groupe de prière. En 2002, ce [cyber-apôtre](#) décide d'organiser [une exposition numérique sur les miracles eucharistiques](#) dans le monde. Souriant et proche des gens, Carlo n'en est pas moins attentif aux plus faibles. Cherchant à dépasser les frontières de son milieu social, il converse avec les pauvres, leur apporte sacs de couchage et repas... Il entretient aussi des amitiés profondes avec des personnes d'autres religions. Rajesh, un hindouiste employé par ses parents, finira même par se convertir au christianisme grâce à l'adolescent.

En octobre 2006, il tombe brusquement malade. Ce qu'on croyait être une grosse grippe est en réalité une leucémie foudroyante ne pouvant être soignée. Il décide d'offrir toutes ses souffrances au pape et pour l'Église. Il s'éteint le 12 octobre, à l'âge de 15 ans. Avant de mourir, il avait prédit à sa mère, [Antonia Salzano](#), qu'il lui donnerait beaucoup de signes et qu'elle serait maman à nouveau. En 2010, elle a donné naissance à des jumeaux, Michele et Francesca.

Le corps intègre

L'ouverture du procès de canonisation de Carlo Acutis a débuté en 2013 à Milan. Le pape François a reconnu le caractère "héroïque" de ses vertus le 5 juillet 2018. Le 23 juin 2018, son corps a été exhumé. Il a été retrouvé "intègre", c'est-à-dire muni de tous ses organes. Quant à son cœur, que l'on peut désormais considérer comme une relique, il se trouve dans la Basilique saint François d'Assise, auprès du saint qu'il admirait. En novembre 2019, la Congrégation pour la cause des saints a reconnu la validité d'[un miracle dû à l'intercession du jeune italien](#). Quelques jours avant sa béatification, sa dépouille a été [exposée à la vénération des fidèles](#). La béatification de Carlo Acutis a rassemblé le 10 octobre 2020 quelque 3.000 personnes à Assise et des millions derrière leur écran.



Voici la prière officielle pour demander une grâce par l'intercession de Carlo Acutis :

Ô Père, Vous qui nous avez donné le témoignage brûlant du jeune Serviteur de Dieu Carlo Acutis, Lui qui a fait de l'Eucharistie le centre de sa vie et la force de son engagement quotidien, pour que les autres vous aiment par-dessus tout, Faites qu'il compte bientôt parmi les Bienheureux et les Saints de votre Église.

Confirmez ma foi, nourrissez mon espoir, revigorez ma charité, à l'image du jeune Carlo qui, en grandissant dans ces vertus, vit maintenant avec vous.

Accordez-moi la grâce dont j'ai tant besoin...

J'ai confiance en vous, mon père, et en votre Fils bien-aimé Jésus, dans la Vierge Marie, notre plus douce Mère, et dans l'intercession de votre serviteur, Carlo Acutis. Amen.

Notre Père, Je vous salue Marie, Gloria.

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« C'est le Seigneur qui est Dieu, là-haut dans le ciel comme ici-bas sur la terre ; il n'y en a pas d'autre » (Dt 4, 32-34.39-40)

Lecture du livre du Deutéronome

Moïse disait au peuple : « Interroge donc les temps anciens qui t'ont précédé, depuis le jour où Dieu créa l'homme sur la terre : d'un bout du monde à l'autre, est-il arrivé quelque chose d'aussi grand, a-t-on jamais connu rien de pareil ? Est-il un peuple qui ait entendu comme toi la voix de Dieu parlant du milieu du feu, et qui soit resté en vie ?

Est-il un dieu qui ait entrepris de se choisir une nation, de venir la prendre au milieu d'une autre, à travers des épreuves, des signes, des prodiges et des combats, à main forte et à bras étendu, et par des exploits terrifiants – comme tu as vu le Seigneur ton Dieu le faire pour toi en Égypte ?

Sache donc aujourd'hui, et médite cela en ton cœur : c'est le Seigneur qui est Dieu, là-haut dans le ciel comme ici-bas sur la terre ; il n'y en a pas d'autre. Tu garderas les décrets et les commandements du Seigneur que je te donne aujourd'hui, afin d'avoir, toi et tes fils, bonheur et longue vie sur la terre que te donne le Seigneur ton Dieu, tous les jours. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu.

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; il est fidèle en tout ce qu'il fait.
Il aime le bon droit et la justice ; la terre est remplie de son amour.

Le Seigneur a fait les cieux par sa parole, l'univers, par le souffle de sa bouche.
Il parla, et ce qu'il dit exista ; il commanda, et ce qu'il dit survint.

Dieu veille sur ceux qui le craignent, qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort, les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur : il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous comme notre espoir est en toi !

DEUXIÈME LECTURE

« Vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils ; en lui nous crions “Abba !”, Père ! » (Rm 8, 14-17)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains

Frères, tous ceux qui se laissent conduire par l'Esprit de Dieu, ceux-là sont fils de Dieu. Vous n'avez pas reçu un esprit qui fait de vous des esclaves et vous ramène à la peur ; mais vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils ; et c'est en lui que nous crions « Abba ! », c'est-à-dire : Père !

C'est donc l'Esprit Saint lui-même qui atteste à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Puisque nous sommes ses enfants, nous sommes aussi ses héritiers : héritiers de Dieu, héritiers avec le Christ, si du moins nous souffrons avec lui pour être avec lui dans la gloire.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

Alléluia. Alléluia.

Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit :
au Dieu qui est, qui était et qui vient !

Alléluia.

ÉVANGILE

« Baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit » (Mt 28, 16-20)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes.

Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

– Acclamons la Parole de Dieu.